
 

 

  

 

 

 

 

 

７月１６日（日）「礼文の星～地域とつながる新たな星座～」をテーマとして、 

第４６回礼高祭が行われました。テーマソング『星座になれたら』（結束バンド） 

に倣い、「本校に関わってくださる皆さまと礼高生とが一つの星座を為すように、 

煌めき、繋がり、新たに輝く礼文高校の礎を築いていきたい。」と、「人と繋が 

り、人を繋げる」願いが込められた学校祭だったように思います。 

 午前のアミューズメントでは、来校される皆さまに楽しんでいただけるよう、学級ごとに精一杯工夫を凝らしま

した。午後のステージ発表でも、各々がこれまでの練習の成果を充分に発揮できたのではないかと感じます。一日

を通し、多くの方々にお楽しみいただけておりましたら、幸いに存じます。 

さて、今年度は２３２名の方々にご来校いただきました。誠にありがとうございます。加え 

て、ポスター掲示や放送告知等にご協力いただきました皆さまにも、遅ればせながら、この場 

を借りまして衷心より感謝申し上げます。 

結びとなりますが、来場者アンケート実施のお願いがございます。今後もより良い礼高祭を 

実施できるよう、生徒と回答結果の共有を図って参りますので、大変恐縮ではございますが、 

右のQRコードよりアンケートの回答にご協力くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４号 

令和５年７月２６日 

北海道礼文高等学校 

http://www.rebun.hokkaido-c.ed.jp 

生徒会長 ３年 勝田 

 今年の学校祭では「地域との繋がり」をテーマに地域の

方々と在校生が楽しめる学校祭となるよう全生徒一丸とな

って作り上げることができたと思います。 

 今後も、アミューズや全校企画などに工夫を凝らし、さら

に地域との繋がりを深め、より礼文高校らしい盛り上がりの

ある学校祭を作っていって欲しいと思います。 

１年アミューズメント １年 須藤 

 １年生は今年初めての礼高祭で楽しみ半分自分たちで運

営する心配半分の気持ちでの学祭でした。自分たちで全ての

事を考えるのは難しく、時には衝突があったりもしました

が、クラス全体で成長できたと思います。次にある行事では

学校祭での反省を活かして良いものを作れたらと思います。 

１年ステージ発表 １年 笠原 

 初めての礼高祭で、とても緊張していましたが沢山の人が

協力してくれたので自信を持って取り組むことができまし

た。始めは、上手にまとめることができませんでしたが、少

しずつまとめられるようになっていき、当日では最高な発表

をすることができました。楽しかったです。 

２年アミューズメント 永島 

 私たち２年生は大きく分けて３つのアミューズを企画
しました。去年よりもやることが多く大変な場面もあり
ましたが、全員で協力して最高のアミューズメントにな
りました。また、今年は装飾にもこだわりました。キャ
ラクターを作って少しでも楽しんでもらえるように工夫
することができました。来年も全員で頑張りたいと思い
ます。 

 
２年ステージ発表 ２年 今野 

 ２年生は前回の１年生の時と同じく２つのグループに
分かれてステージ発表をすることにしました。それぞれ
リーダーが中心になって、発表の準備を進めてリハーサ
ルなどを通し改善点を見つけてクラスみんなで意見を出
し本番は満足できる結果をだすことができました。来年
も悔いが残らないようなステージ発表をしたいと思いま
す。 

３年ステージ発表 ３年 木戸 

 今年の３年生のステージ発表はドリフターズの再現＆Ｃ
Ｍ動画の作成に取り組みました。「８時だよ！全員集合！」

の再現のために恥ずかしい気持ちを捨て、観客の方々に聞こ

えやすい声を意識し、何度も練習しました。本番は今までで

１番上手くいき、観客の方々に笑っていただけたので良かっ

たです。 

３年アミューズメント ３年 佐々木 

 私たちは地域の人たちに楽しんでもらえるようなアミュ

ーズメントとして「謎解きゲーム」を実施しました。年齢に

合わせたクイズやたくさんの種類のクイズを作りました。当

日は地域の人たちに楽しんでもらうことができたと思いま

す。今回学校祭で学んだことを今後に生かして頑張っていき

たいと思います。 

軽音楽部副部長 ２年 城 

 今年の礼高祭も楽しんでいただけましたか？今回のライ
ブは１年生にとって初めてで、３年生にとって高校生活最後

の舞台なので、みんな緊張していました。応援ありがとうご

ざいました！今年は「礼文ふるさとまつり」でも演奏する予

定なので、ぜひ見に来てください！ 



 

７月５日（水）～７日（金）ＬＨＲで「性に関する指導」を実施しました。１年生は「アサーショントレーニン

グ」で「自他尊重のコミュニケーション」を学びました。２年生は「ＳＮＳに関するトラブル」で「リベンジポル

ノ」や「違法アップロード・ダウンロード」、「写真や動画・文章などの投稿」について各グループで調査し、発表

しました。３年生は「ハラスメント」について定義や事例などを調べ、まとめたものを実演で発表しました。短い

時間ではありましたが、どの学年もテーマに向かって真剣に取り組み、考え、発表する姿がとても印象的でした。

この時間に学んだことを生かして、礼高生がより幸せに、心豊かに生きていく力をつけてほしいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

毎週火曜日と木曜日に遠隔授業「情報Ⅰ」が１年生で行なわれています 

が、年に２回は担当してくださっている北海道高等学校遠隔授業配信セン 

ター（有朋高校）の中根孝浩先生が来校して直接授業をしてくれます。 

 ７月６日（木）、１回目の対面授業が行われました。普段テレビの画面を 

通してしか接することのできない中根先生が、直接授業をしてくれたこと 

でいつも以上に生徒達は、楽しく集中して授業を受けていました。 

秋に予定されている２回目の来校を楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
９月行事予定 

１日（金）全校集会 

８日（金）夏季体育大会 

１１日（月）生徒会役員選挙 

１２日（火）第１回基礎力診断テスト（１・２年） 

１６日（土）礼文町海外交流事業（１年 ～28日） 

２１日（木）職場体験実習（２年 ～22日） 

２８日（木）学期間休業（～29日） 

阿岸氏 ロサンゼルスより来校 
６月２２日（木）、礼文町海外交流事業のスーパーバイザーである

阿岸明子氏（クリエイティブ・エンターテインメント・インターナシ

ョナル社社長／礼文町国際交流親善大使）がロサンゼルスより来校

し、２・３年生との再会を果たし、今秋渡米予定の１年生へ講話を行

いました。講話では、「オーロラ日本語スピーチコンテスト全米大会」

入賞者の発表動画を紹介し、語学を学ぶことの大切さ、挑戦すること

の素晴らしさを伝え、「海外 

交流事業では万全のサポー 

トをするので安心して渡米 

して欲しい」、「ホストファ 

ミリーも楽しみに待ってい 

る」とメッセージをくださ 

いました。 

教育講演会 
７月１３日（木）、北海道文教大学特別学

長補佐兼教授の木村俊昭氏が来校され、「地

域を変えるチカラとは何か？」と題して教

育講演会をおこないました。 

お話では「一人で頑張りすぎないこと」、

「意図的に人とつながること」、「恕の志」

など次の地域を担う高校生へ生き方のヒン

トを伝えていただきました。 

８月行事予定 

２日（水）Ｔ－ｂａｓｅ遠隔夏期講習（～８日） 

１８日（金）夏季休業明け全校集会 

      生徒会役員選挙公示 

２１日（月）劇団四季利尻公演鑑賞 

２２日（火）中学生体験入学 

２８日（月）内科検診 

２９日（火）前期期末考査（～31日） 

８月は 

礼高だよりを 

お休みします 


